

Nase. Nun meinst du aber bestimmt: Otto sei heulend nach Hause gerannt und habe dort gesagt: „Die bösen Jungen haben mich gestoßen!“ — Nein, nein. Otto ging bloß ein wenig auf die Seite, ließ sein Näschen ausbluten, wusch es dann mit Schnee rein und bald ging es wieder auf dem Schlitten den Berg hinunter. Man sah bei ihm keine Thräne. Nur zu dem einen Knaben, der ihm mit dem Schlitten vor die Beine gefahren war, sagte Otto: „Du, höre, das mußt du nicht wieder thun!“

Gottes Allmacht.

Raum war der Winter vorbei, so ging Johannes einmal mit seiner Mutter in den Garten. Da stand mitten auf einem kahlen Rasenplaz ein Gänseblümchen. „Johannes,“ sagte die Mutter, „sieh dir dieses Blümchen da recht genau an, denn ich will dir eine Geschichte von ihm erzählen:

„Es waren einmal drei Könige. Der eine war sehr, sehr reich. Er ließ in jeder Stadt ein großes Schloß, auf jeden Berg eine feste Burg und über jeden Fluß eine schöne Brücke bauen. — Der andre König war sehr mächtig. Wenn er sagte: Ihr